



VNIVERSIDAD
D SALAMANCA

Facultad de **Psicología**
VNIVERSIDAD DE SALAMANCA

Lunes, 18 de mayo de 2015

AULA ABIERTA: "Intervención en crisis en contextos de violencia organizada"

1. Resumen de prensa



Gerardo Cantú



Gerardo Cantú es médico psiquiatra, (Coordinador de los Equipos de Intervención en Crisis. Unidad de Urgencias Médico Quirúrgicas del Hospital Metropolitano de Nuevo León, Méjico). Ha coordinado la intervención en diferentes crisis masivas como la de la cárcel de Apodaca, el incendio intencionado del Casino Royale, etc.



Lugar: Salón de Grados. Facultad de Psicología

Día: viernes 15 de mayo de 2015

Hora: 13:00 h

Organiza: Decanato Facultad de Psicología

Entrada libre